



**IX INTERNATIONAL SCIENTIFIC CONGRESS
"SPORT. PEOPLE AND HEALTH"
IX МЕЖДУНАРОДНЫЙ НАУЧНЫЙ КОНГРЕСС
"СПОРТ, ЧЕЛОВЕК, ЗДОРОВЬЕ"**

**Кризисные явления в олимпийском
спорте и пути преодоления.
Комплексное рассмотрение проблем
допинга в современном спорте**

**The crisis phenomena in Olympic
sports and ways to overcome them.
Comprehensive review of the problem
of doping in modern sports**

25-27 апреля 2019
april



TAFISA
The Association
For International
Sport for All



Санкт-Петербургский
государственный
университет
www.spbu.ru





IX INTERNATIONAL SCIENTIFIC CONGRESS
"SPORT. PEOPLE AND HEALTH"
IX МЕЖДУНАРОДНЫЙ НАУЧНЫЙ КОНГРЕСС
"СПОРТ, ЧЕЛОВЕК, ЗДОРОВЬЕ"

SPEAKERS СПИКЕРЫ



Pavel Kolobkov (on approval)
Minister of Sport of the Russian Federation

Павел Анатольевич Колобков (на согласовании)
Министр спорта Российской Федерации



Stanislav Pozdnyakov (on approval)
President of the Russian Olympic Committee

Станислав Алексеевич Поздняков (на согласовании)
Президент Олимпийского Комитета России



Vasily Shestakov
Executive Committee Chairman of "Sport, People and Health"
International Social Organization for the Promotion of Science and
Sports, President of the International Sambo Federation (FIAS)

Василий Борисович Шестаков
Председатель Исполнительного комитета Международной
общественной организации содействия науке и спорту «Спорт,
Человек, Здоровье», президент Международной Федерации
Самбо (ФИАС)



Yuriy Ganus
Director General of Russian Anti-doping Agency "RUSADA"

Юрий Александрович Ганус
Генеральный директор Российского Антидопингового
Агентства «РУСАДА»



Sergey Bakulev
Rector of Lesgaft National State University of Physical
Education, Sport and Health, Doctor of Pedagogical
Sciences, Professor, Honored Coach of the Russian
Federation, Honored Worker of Physical Education of the
Russian Federation

Сергей Евгеньевич Бакулев
Ректор Национального государственного Университета
физической культуры, спорта и здоровья имени П.Ф.
Лесгафта, доктор педагогических наук, профессор,
Заслуженный тренер России, Заслуженный работник
физической культуры Российской Федерации



IX INTERNATIONAL SCIENTIFIC CONGRESS
"SPORT. PEOPLE AND HEALTH"
IX МЕЖДУНАРОДНЫЙ НАУЧНЫЙ КОНГРЕСС
"СПОРТ, ЧЕЛОВЕК, ЗДОРОВЬЕ"

SPEAKERS СПИКЕРЫ



Vladimir Taymazov

Head of the Scientific Committee of "Sport, People and Health" International Scientific Congress, President of Lesgaft National State University of Physical Education, Sport and Health, Doctor of Pedagogical Sciences, Professor, Honored Coach of the Russian Federation, Honored Worker of Higher Education of the Russian Federation

Владимир Александрович Таймазов

Руководитель научного Комитета Международного Конгресса «Спорт, Человек, Здоровье», президент Национального государственного Университета физической культуры, спорта и здоровья имени П.Ф. Лесгафта, доктор педагогических наук, профессор, Заслуженный тренер Российской Федерации, Заслуженный работник высшей школы Российской Федерации



Jim Parry

Professor at Charles University in Prague (Czech Republic) and University of Leeds (United Kingdom), Visiting professor at the International Olympic Academy. Member of the British Association of Sports. Founding Director of the British Olympic Academy. PhD in Philosophy

Джим Пэрри

Профессор Карлова университета в Праге (Чешская Республика) и университета Лидс (Великобритания), приглашенный профессор Международной олимпийской академии. Член британской ассоциации философии спорта. Директор-основатель Британской олимпийской академии, доктор философии



IX INTERNATIONAL SCIENTIFIC CONGRESS
"SPORT. PEOPLE AND HEALTH"
IX МЕЖДУНАРОДНЫЙ НАУЧНЫЙ КОНГРЕСС
"СПОРТ, ЧЕЛОВЕК, ЗДОРОВЬЕ"

SPEAKERS СПИКЕРЫ



Vassil Girginov

Professor at University of Brunel (United Kingdom), President of the European Association of Sports Management, Doctorate of Economics, Executive Editor of the 2012 Routledge Special Olympic Journals Issue. Co-author of MSA Programme

Вассил Гиргинов

Профессор Университета Брунела (Великобритания), президент Европейской ассоциации спортивного менеджмента, доктор экономики. Исполнительный редактор специального выпуска Routledge Special Olympic Journals 2012 года. Соавтор программы Мастер спортивного администрирования (MAS)



Nikolay Kropachev

Doctor of Juridical Sciences, Professor, Rector of Saint Petersburg State University, Attorney-at-Law, Board Member of the Association of Russian Lawyers

Николай Михайлович Кропачев

Доктор юридических наук, профессор, ректор Санкт-Петербургского государственного университета, юрист, Член правления Ассоциации юристов России



Sergey Repkin

Candidate of Economical Sciences, Assistant Professor, Vice-President of the National Olympic Committee of the Republic of Belarus, Rector of Belarusian State University of Physical Culture

Сергей Борисович Репкин

Кандидат экономических наук, доцент, вице-президент Национального олимпийского комитета Республики Беларусь, ректор Белорусского государственного университета физической культуры



Sergey Ashkinazi

Vice-Chancellor for Science of Lesgaft National State University of Physical Education, Sport and Health, Doctor of Pedagogical Sciences, Professor. Honored Worker of Physical Education of the Russian Federation

Сергей Максимович Ашкинази

Проректор по науке Национального государственного Университета физической культуры, спорта и здоровья имени П.Ф. Лесгафта, доктор педагогических наук, профессор. Заслуженный работник физической культуры Российской Федерации



IX INTERNATIONAL SCIENTIFIC CONGRESS
"SPORT. PEOPLE AND HEALTH"
IX МЕЖДУНАРОДНЫЙ НАУЧНЫЙ КОНГРЕСС
"СПОРТ, ЧЕЛОВЕК, ЗДОРОВЬЕ"

SPEAKERS СПИКЕРЫ



Nikolay Peshin

Vice-Chancellor in Charge of Research of Russian International Olympic University, Professor at the Faculty of Law of Lomonosov Moscow State University, Doctor of Laws. Lecturer in constitutional, municipal and sports law. Mr Peshin participated in the development of a number of federal legislative acts, charters and laws of the subjects of the Russian Federation

Николай Леонидович Пешин

Проректор по научной работе РМОУ, профессор юридического факультета МГУ им. М. В. Ломоносова, доктор юридических наук. Лектор по конституционному, муниципальному и спортивному праву. Принимал участие в разработке ряда федеральных законодательных актов, уставов и законов субъектов Российской Федерации



Graham Arthur

Recognised expert in anti-doping, sporting governance and Para-sport classification matters. Mr. Graham Arthur is a member of the International Paralympic Committee's Classification Committee.

Грэм Артур

Г-н Артур является признанным экспертом в области борьбы с допингом, спортивного управления и спортивной классификации в паралимпийских видах спорта. Член Классификационного комитета Международного паралимпийского комитета.



IX INTERNATIONAL SCIENTIFIC CONGRESS
"SPORT. PEOPLE AND HEALTH"
IX МЕЖДУНАРОДНЫЙ НАУЧНЫЙ КОНГРЕСС
"СПОРТ, ЧЕЛОВЕК, ЗДОРОВЬЕ"

SPEAKERS СПИКЕРЫ



Yannis Pitsiladis

Member of the International Olympic Committee Medical and Scientific Commission, Professor, Department of Movement, Human and Health Sciences, University of Rome "Foro Italico" (Rome, Italy); Collaborating Centre of Sports Medicine, University of Brighton (Eastbourne, United Kingdom); Scientific Commission Chairman of the International Federation of Sports Medicine (FIMS) (Lausanne, Switzerland)

Яннис Питсиладис

Член Медицинской и научной комиссии Международного олимпийского комитета, председатель научной комиссии Международной федерации спортивной медицины (Лозанна, Швейцария), профессор кафедры движения, здоровья и гуманитарных наук Университета Рима «Форо Италико» (Рим, Италия), профессор партнёрского центра спортивной медицины Школы спорта и менеджмента услуг Университета Брайтона (Великобритания)



Alexandru-Virgil Voicu

Professor, PhD, President of the Juridical Commission of the Romanian Olympic and Sports Committee, Member in the Directors Board of International Association of Sport Law, Lawyer, Mediator, Emeritus coach, PhD Supervisor at Babeş-Bolyai University of Cluj-Napoca (Romania), Professor at "Aurel Vlaicu" University (Arad, Romania), University of European Political and Economic Studies "Constantin Stere" (Chisinau, Moldova)

Александру-Вирджил Войку

Доктор наук, профессор, президент юридической комиссии Олимпийского и спортивного комитета Румынии, член совета директоров Международной ассоциации спортивного права, юрист, медиатор, Заслуженный тренер, руководитель подготовки программ кандидатов и докторов наук Университета Бабеш-Боляи (Клуж-Напока, Румыния), профессор Университета имени Аурела Влайку (Арад, Румыния), Университета Европейских Политических и Экономических Наук имени Константина Стере (Кишинёв, Молдова)



IX INTERNATIONAL SCIENTIFIC CONGRESS
"SPORT. PEOPLE AND HEALTH"
IX МЕЖДУНАРОДНЫЙ НАУЧНЫЙ КОНГРЕСС
"СПОРТ, ЧЕЛОВЕК, ЗДОРОВЬЕ"

SPEAKERS СПИКЕРЫ



Vladimir Platonov

Advisor to the Rector of National University of Ukraine on Physical Education and Sport (NUUPES), Doctor of Pedagogical Sciences, Professor, Full Member of the National Academy of Sciences of Ukraine, Member of the Executive Committee of the National Olympic Committee of Ukraine

Владимир Николаевич Платонов

Советник ректора Национального университета физического воспитания и спорта Украины, доктор педагогических наук, профессор, действительный член Национальной академии наук Украины, член Исполнительного комитета Национального олимпийского комитета Украины

Sergey Evseev

Vice-President of the Russian Paralympic Committee, President of the Russian Federation of Sports for Persons with Intellectual Disabilities, Doctor of Pedagogical Sciences, Professor

Сергей Петрович Евсеев

Вице-президент Паралимпийского комитета России, президент Всероссийской Федерации спорта лиц с интеллектуальными нарушениями, доктор педагогических наук, профессор



Gennadiy Orlov (on approval)

Journalist, sports commentator. Honored Worker of Culture of the Russian Federation. Winner TEFI Award

Геннадий Сергеевич Орлов (на согласовании)

Журналист, спортивный комментатор, заслуженный работник культуры Российской Федерации. Лауреат премии ТЭФИ



Marius Vizer

President of the International Judo Federation

Мариус Визер

Президент Международной федерации дзюдо



IX INTERNATIONAL SCIENTIFIC CONGRESS
"SPORT. PEOPLE AND HEALTH"
IX МЕЖДУНАРОДНЫЙ НАУЧНЫЙ КОНГРЕСС
"СПОРТ, ЧЕЛОВЕК, ЗДОРОВЬЕ"

SPEAKERS СПИКЕРЫ



Lars-Eric Uneståhl

Doctor of Sciences, Professor, President of Scandinavian International University

Ларс-Эрик Унестоль

Доктор наук, профессор, президент Скандинавского международного университета



Christopher Samuda

President of the Jamaica Olympic Association, Attorney-at-Law

Кристофер Самуда

Президент Олимпийской ассоциации Ямайки, юрист



Florin Pelin

Doctor of Sciences, Professor, Rector of National University of Physical Education and Sports, Bucharest (Romania)

Флорин Пелин

Доктор наук, профессор, ректор Национального университета физической культуры и спорта (Бухарест, Румыния)



Sergey Vorobyov

Director of Saint Petersburg Research Institute for Physical Culture, Candidate of Pedagogical Sciences, Assistant Professor, Master of Sports International Class, Honored Worker of Higher Education of the Russian Federation

Сергей Алексеевич Воробьев

Директор Санкт-Петербургского научно-исследовательского института физической культуры, кандидат педагогических наук, доцент, мастер спорта международного класса, Почётный работник высшего профессионального образования Российской Федерации



Hafizullah Wali Rahimi

Doctor of Sciences, President of the National Olympic Committee of the Islamic Republic of Afghanistan

Хафизулла Вали Рахими

Доктор наук, Президент Национального олимпийского комитета Исламской республики Афганистан



IX INTERNATIONAL SCIENTIFIC CONGRESS
"SPORT. PEOPLE AND HEALTH"
IX МЕЖДУНАРОДНЫЙ НАУЧНЫЙ КОНГРЕСС
"СПОРТ, ЧЕЛОВЕК, ЗДОРОВЬЕ"

SPEAKERS СПИКЕРЫ



Tatiana Iancheva

Professor, Doctor of Sciences, Vice-Rector for Science and International Relations of the National Sports Academy "Vassil Levski"

Татьяна Янчева

Профессор, доктор наук, проректор по научной и международной работе Национальной спортивной академии имени Вассиля Левски

Mya Lay Sein

Doctor of Sciences, Deputy Union Minister of Health and Sports of the Republic of the Union of Myanmar, Vice President of the Myanmar Olympic Committee

Мья Лэй Сэйн

Заместитель министра здравоохранения и спорта Республики Союза Мьянма, вице-президент Олимпийского комитета Мьянмы



Lyudmila Marischuk

Doctor of Psychological Sciences, professor, candidate of pedagogical sciences. Professor of Psychology and Conflictology Department of the Russian State Social University (Branch in Minsk) and professor of Sports martial arts and special training of the Belarusian State University of Physical culture

Людмила Владимировна Марищук

Доктор психологических наук, профессор, кандидат педагогических наук. Профессор кафедры психологии и конфликтологии Российского государственного социального университета (филиал в г. Минске) и профессор кафедры спортивно-боевых единоборств и специальной подготовки Белорусского государственного университета физической культуры

ОРГАНИЗАТОРЫ:



СООРГАНИЗАТОРЫ:



Санкт-Петербургский
государственный
университет
www.spbu.ru



РОССИЙСКИЙ
СОЮЗ
БОЕВЫХ
ИСКУССТВ

ПАТРОНАТ:



TAFISA
The Association
For International
Sport for All

ПРИ ПОДДЕРЖКЕ:



ПАРТНЁРЫ:



САНКТ-ПЕТЕРБУРГСКОЕ ГОСУДАРСТВЕННОЕ БЮДЖЕТНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ЗДРАВООХРАНЕНИЯ
ГОРОДСКАЯ БОЛЬНИЦА №40
КУРОРТНОГО РАЙОНА



RUSADA

